

Magia, humor y mucha emoción en el ambiente

Compartir en:    

T.A. OURENSE - 20-12-2012

Ciento veinte minutos. Esto fue lo que duró una gala sensacionalmente dirigida por Jorge Ron como presentador y que contó con la inestimable colaboración del Mago Teto, al que le tocó desdoblarse en sus funciones ya que además de poner el show debió ayudar en la conducción de la fiesta polideportiva al primero ya que a Déborah Vukusic, la inicialmente prevista como copresentadora, le fue imposible desplazarse a Ourense.

Los primeros aplausos de la noche fueron para las integrantes de la Escuela de Baile del Pazo dos Deportes Paco Paz de Ourense, las encargadas de abrir el evento con su actuación.

El Mago Teto no tardó en hacerse con el control de un auditorio dispuesto a disfrutar de la velada. Él puso la magia y el humor en cada uno de los shows que protagonizó.

Emoción fluyó a raudales en el escenario. Fernando Bouso fue uno de los que mostró sus nervios a flor de piel. 'Este premio es una gran sorpresa, me ilusiona mucho', acertó a decir su voz entrecortada.

Elías González, presidente del Club Xadrez Ourense, hizo al recoger el premio como mejor equipo base un guiño a Iván Salgado, del que dijo podría regresar a casa 'xa que a crise económica azota a todos'. Además, le dedicó al premio al fallecido Manuel Villar.

Agustín González, presidente del Adas, mejor equipo absoluto, hizo un guiño al atletismo provincial; los jóvenes Eduardo López y Yael Campelo se acordaron de sus entrenadores Ramón Zapatería e Isaura Hermida, respectivamente; la veterana Cristina García agradeció el trofeo a su hermano Manuel; y Anna Yuchenko reconoció 'tener un trofeo más para su colección' en un sensacional año, pero sin duda el momento más emotivo fue el de las menciones especiales, cuando el auditorio en pie ovacionó la salida al escenario de la campeona olímpica Támara Echegoyen y del paralímpico en Londres 2012 José Manuel Prado. La primera reconoció sentirse 'encantada' y demandó a las instituciones que apoyen al deporte de cantera pues supone 'la base de la pirámide deportiva', mientras el segundo hizo extensivo su premio 'a toda la gente del Movimiento Paralímpico'.

Noticias relacionadas:

> La velada '+' mágica y deportiva